
August 2021

15.08. Mariä Himmelfahrt (gesetzlicher Feiertag in Gemeinden Bayerns mit überwiegend katholischer Bevölkerung und im 

Saarland)

Mo Di Mi Do Fr Sa So 

Woche 32 I 33

11 12 13109 14 15
1918 20 21 2216 17

Juni / Juli 2021

29.06. Peter und Paul

Mo Di Mi Do Fr Sa So 

Woche 26 I 27

30 1 2
2928

3 4

87 9 10 11
5 6

Juni 2021

17.06. Volksaufstand 17. Juni 1953  I  21.06. Sommeranfang  I  24.06. Johannistag  I  27.06. Siebenschläfer

Mo Di Mi Do Fr Sa So 

Woche 24 I 25

16 17 181514 19 20
2423 25 26 2721 22

Januar 2021

01.01. Neujahr  I  06.01. Heilige Drei Könige (gesetzlicher Feiertag in Baden-Württemberg, Bayern und Sachsen-Anhalt)

Mo Di Mi Do Fr Sa So 

Woche 53 I 1

1 2 3
76 8 9 104 5

27 Postkarten der Künstlergruppen
Parchimer Allee und Koppelweg

2021KunstsprüngeKunstsprünge 2021Kunstsprünge– Kalender 2021
Ein wunderschönes Geschenk
für viele Gelegenheiten!

ist der neue, lebendige Postkarten-
kalender für 2021 mit Motiven aus
den Künstlergruppen der Wohnstätten
Parchimer Allee und Koppelweg
der Lebenshilfe gGmbH Berlin.

Bestellungen bei:

Heike Kalina, Leiterin Wohnstätte Parchimer Allee
Telefon:	 030 60 97 00 12
Mobil:	 0176 10 17 91 81
Mail:	 heike.kalina@lebenshilfe-berlin.de

Kunstsprünge

sind 27 Postkarten, alle zwei Wochen ein
neuer, kunstvoller, individueller Blick ins
Leben, mit unterschiedlichen Techniken
veranschaulicht.

Kunstsprünge

dürfen in Ihrem Alltag,
auf Ihrem Schreibtisch,
in Ihrem Regal nicht fehlen!

Kunstsprünge

ist erhältlich zu einem Stückpreis von
10,00 Euro inkl. gesetzlicher MwSt.
zzgl. Versandkosten. Die Auflage ist limitiert.

Kunstsprünge

Auszug Kunstsprünge 2021
von oben: Kerstin Komm und die Modenschau (Ausschnitt), 
Gabriela Adolph und die Winterlandschaft, Rosemarie Preuß 
und der Seerosenteich, Bernd Wilde und die bunte Hafenstadt, 
Michael Klein und der Urlaub am Gardasee, Detlef Kaack und 
der schöne Weihnachtsbaum


